



PRESSEMITTEILUNG

039/10.12.2007 **Nachfolge im CELALE-Präsidium**

Vom 26. bis 28. November 2007 tagte in Bogotá das Präsidium des Europäisch-Lateinamerikanischen Zentrums für Logistik und ökologische Projekte (CELALE), zu dessen Gründungsmitgliedern das Institut für Agrar- und Stadtökologische Projekte an der Humboldt-Universität zu Berlin (IASP) gehört. Wichtige Ergebnisse sind die Regelung der Nachfolge für Professor Siegfried Heinz, der als Präsident des CELALE zurückgetreten war, durch Dr. Stefan Köhler, Geschäftsführer des IASP, sowie die Verabschiedung einer neuen Satzung, die vor allem mehr regionale Flexibilität und damit die Realisierung von neuen Projekten zum Ziel hat.

Aus Anlass der Präsidiumssitzung des CELALE wurden auch die Kooperationsbeziehungen zwischen der Landwirtschaftlich-Gärtnerischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin und der Polytechnischen Universität Havanna (CUJAE), für die das IASP Partnerschaftssprecher ist, vertraglich verlängert sowie ein neuer, anspruchsvoller Arbeitsplan bis 2010 beschlossen. Dabei werden u. a. die bewährten Schwerpunkte der Zusammenarbeit Urbane Landwirtschaft, Qualitätssicherung in der Land- und Ernährungswirtschaft (IASP) sowie Informationstechnologien und e-Business fortgesetzt. Neu aufgenommen in den dreijährigen Arbeitsplan wurden u. a. Themen der Biogaserzeugung sowie die Realisierung eines gemeinsamen Wissenschaftlichen Kolloquiums aus Anlass des 200jährigen Jubiläums der Gründung der Humboldt-Universität zu Berlin 2010.

Informationen: Dr. Felicitas Bechstein
Telefon: +49 (0)30 2093 9057 (Durchwahl)
+49 (0)30 2093 9061 (Sekretariat)
e-Mail: felicitas.bechstein@agrar.hu-berlin.de